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Intervista al sindaco Serrapica

« La Valle dei Mulini sarà
presto risanata >>
Ecco quanto il Sindaco Michele Serrapica e

l'assessore Andrea Gaudino
hanno rilasciato
nell'intervista effettuata da
Michela Malafronte, Catello
Caliendo, Carmine Gentile,
Alberto Gentile, Gerardo
Troiano, Carmela di Vuolo,
Chiara Liguori
Perché non si prendono
provvedimenti per far
tornare pulita la "Valle dei

Mulini"?
Questo non dipende dall'Amministrazione
Comunale ma dalla Provincia di Napoli e dal
Genio Civile; inoltre, a causa della costruzione di
case abusive fatte a Pimonte è aumentato
l'inquinamento della valle.
Perché non si elimina la vegetazione selvatica
rendendo il luogo più curato?
Noi cerchiamo di fare il possibile ma non dipende
tutto da noi. Sono pronti comunque a iniziare i
lavori per il risanamento del posto.
La vegetazione sta distruggendo alcune
testimonianze storiche che si trovano lungo la
valle; tra quanto tempo pensate di eliminare
questo problema?
Il problema sarà eliminato tra due anni.
Perché non nominate qualcuno che sorvegli la
valle?
C'è poco personale a disposizione per cui tra
qualche settimana metteremo telecamere nascoste,
così sapremo chi usa la valle come discarica.
Grazie Signor Sindaco e Signor assessore.

Se vi capita di fare una passeggiata per la
"Valle dei Mulini" avrete modo di
osservare, lungo il fiume Vernotico, uno
spettacolo poco gradevole.
La valle,
a n t i c a m e n t e
molto suggestiva,
per gli anfratti e
le grotte che
conserva ancora
allo stato
naturale, è oggi,
un luogo quasi
abbandonato e,
da alcuni, usato come discarica.
Essa è percorsa dal fiume Vernotico sulle
cui sponde nasce e cresce una varietà di
vegetazione spontanea come: fico
selvatico, ontani, castagni, felci, muschi.
Tutto ciò non è curato in modo assoluto;
infatti edera, parietaria, rovi ed altre

erbacce padroneggiano la zona.
Alcune piante presentano uno spettacolo
poco sano a causa degli oggetti che
vengono gettati, da persone che non

hanno alcun
rispetto per
l ' ambien te ,
lungo le rive
del fiume o
nel fiume
stesso.
Un tempo,
però, questo
luogo non era

così…..la "Valle dei Mulini" era un'oasi di
verde che riempiva di aria pura
tutt'intorno; oggi è un luogo, in alcuni
tratti, maleodorante e insano, anche
perché in esso pullulano animali che
vivono trai rifiuti e di essi si cibano.

Un luogo poco rispettato perchè poco considerato

Piante invadenti
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Sulle rive del
Vernotico si trovano i ruderi dei
vecchi mulini (testimonianze
storiche) invasi dalla vegetazione
che prepotentemente avanza, e
danno un aspetto misterioso e
pittoresco al paesaggio.
Essi sorsero nel 1700 ed erano
circa trenta che funzionavano con
la forza dell'acqua del Vernotico e
venivano utilizzati per la molitura
del grano.

SSCCEENNEE  DDII  UUNN  DDIISSAASSTTRROO

Tempo fa, prima che l'acqua
del Vernotico fosse venduta alla
città di Pompei, la vegetazione

non cresceva spontanea, ma
era curata e lungo le rive del
fiume le piante erano belle e
rigogliose; addirittura c'erano
dei tratti ricoperti di erbetta
fresca dove i pastori portavano
a pascolare le loro pecore.

I ruderi

La nonna racconta...

Facciamo qualcosa altrimenti
finirà così...

E' una maleodorante discarica?
NO! Sono solo alcuni tratti della
riva del Vernotico usati come
secchi di immondizia. E …
TUTTA QUESTA SCHIUMA?

Ecco perché le piante non
hanno un bell'aspetto

Alberto Gentile

Manuela D’Avino


